



Vizepräsident: Erich Göschl, Zwettler Straße 14, 3931 Schweiggers
Tel.: 0664-4883677, Email: erich.goeschl@drei.at

Bericht zur 63. Generalversammlung des GLV Waldviertel

Auf Grund meiner Covid19-Infektion muss ich mich für diese Sitzung entschuldigen.

Am 27. Dezember 2021 verstarb unser Landesschiedsrichter-Obmann Hr. Andreas Kerschhofer im 65. Lebensjahr. Er hinterlässt eine große Lücke in dieser Funktion beim NÖEV.

Die Wintermeisterschaften des NÖEV konnten alle durchgeführt werden (samt Corona-Maßnahmen). Es gab aber schon einige Vereinsabsagen wegen Coronafällen. Es konnten wieder hervorragende Leistungen geboten werden. Das derzeitige Aushängeschild des NÖEV – „ESV Union Ladler Wang“ – konnte wie bekannt die Champions League gewinnen und diese Saison sogar in die Staatsliga aufsteigen!

Bei der EM-Jugend und WM-Junioren vom 15. bis 19. Februar 2022 in Ritten / Südtirol konnten die österreichischen Spieler bzw. Mannschaften insgesamt 8 x Gold, 5 x Silber und 7 x Bronze erreichen!!

Bei der Weltmeisterschaft der Damen und Herren vom 22. bis 27. Februar 2022, ebenfalls in Ritten / Südtirol, gab es für die österreichischen Spieler bzw. Mannschaften 3 x Gold, 7 x Silber und 2 x Bronze.

Mit großer Freude hat der NÖEV den Zuschlag zur Durchführung der Special Olympic bekommen. Termin wird Ende September sein (voraussichtlich mit dem Damen Duo-Cup-Landesfinale in Stattersdorf).

Sechs neue Nationen sind Mitglied der IFI geworden: Malta, Dominikanische Republik, Uganda, Nigeria, China und Ghana.

Zwei Vereine haben sich vom NÖEV abgemeldet: „ESV ASKÖ Gerasdorf“ (Bez. Gruppe Weinviertel) und die „Stocksportfreunde Tulln“ (Bez. Gruppe Tullnerfeld).

Ein Verein hat sich wieder beim NÖEV anmeldet: ESV ASKÖ Matzen (war einige Jahre beim LV Wien).



Niederösterreichischer Eisstocksportverband

Reckentragstraße 29
3300 Amstetten

ZVR-Zahl: 660270617



Internet: www.stocksport-noe.com - Mail: office@stocksport-noe.com

WICHTIGE INFO:

Bei Meisterschaften des NÖEV muss immer der Briefkopf des NÖEV verwendet werden!
Die Vereinsnamen müssen vollständig und richtig eingetragen sein (lt. ZVR Nr. Registrierung)!

Auch alle Spielernamen sind mit Vor- und Zunamen anzuführen!

Das Endergebnis ist ein DOKUMENT!!

Die Endergebnisse der NÖEV Meisterschaften (Bezirksmeisterschaft Herren) müssen als „PDF“ Datei an landesligen@stocksport-noe.com gesendet werden.

In Zukunft muss der Wohnsitzwechsel nicht mehr im Spielerpass geändert werden.

Bei Spielgemeinschaften immer darauf achten, dass diese auch im Spielerpass ordnungsgemäß (lt. ZVR Nr. Registrierung) eingetragen ist. Bei Neugründung einer SG (incl. ZVR Nr.) bis 30. September sind die Spieler bzw. die SG erst ab dem 1. Oktober spielberechtigt. Meldung an den NÖEV (Fachwart, Schriftführer) dringend erforderlich.

Ab der Sommersaison sollte bei den Meisterschaften einheitliche Oberbekleidung getragen werden. Ab der Unterliga wäre sie zwingend vorgeschrieben!!

Die Nationalliga der Herren wird wieder in „Bundesliga 2“ umbenannt.

Alle NÖEV-Meisterschaften können auf der Homepage des NÖEV unter „Ligaportal Live“ mitverfolgt werden.

Wenn sich ein Verein vom Verband abgemeldet hat, oder noch nicht beim NÖEV gemeldet ist, ist dieser Verein bei den Turnieren, wo in der ausgeschriebenen Einladung „lt. **IER und ISPO**“ angeführt ist, zu disqualifizieren! Dasselbe gilt auch für Spieler, die nicht beim Verband (mit Spielerpass) gemeldet sind. Turniere, bei denen in der Ausschreibung nicht der Vermerk „Durchführung: lt. IER und ISPO“ angeführt ist, können natürlich mit solchen Mannschaften und Spielern durchgeführt werden. Der Briefkopf des NÖEV darf bei den Ergebnislisten natürlich nicht verwendet werden und bei den Statistiken werden diese Turniere auch nicht mitgeführt. In Zukunft soll bei allen Turnieren auf den Vermerk „Durchführung lt. IER und ISPO“ geachtet werden. Diese Aufsicht obliegt dem jeweiligen Schiedsrichter!!



THEMA NEUE SR-REGELN:

Voraussichtlich (ziemlich sicher) werden ab 1. Oktober einige Regeländerungen stattfinden. Diese werden bei der nächsten IFI-Sitzung zur Abstimmung gebracht. Daher wird auch im Herbst wieder ein neues Regelbuch erscheinen. Wer ein neues Regelbuch benötigt, kann dies ab sofort bei der Obfrau oder beim Schiedsrichter-Obmann vorbestellen!

Derzeit bekannte Regeländerungen:

- ❖ Strafsystem NEU – Höhere Strafen bei Vergehen
- ❖ Spieldauer (Schachuhr) bei Spitzensport (ab wann ist es Spitzensport: ??)
- ❖ Neue Punktwertung: 1, 2, 3, 4 (alt: 3, 5, 7, 9)
- ❖ Auf der Ergebnisliste gibt es keinen Quotienten mehr – NEU: Stockdifferenz!
- ❖ Kein Minus bei ausbleibendem Stock
- ❖ Überworfener Stock behält seine Gültigkeit
- ❖ Spielerwechsel jederzeit möglich – auch unter jedem Spiel

Nähere Details werden nach Beschluss der IFI bekannt gegeben.
Es wird dann auch ein neues Wertungsprogramm zur Verfügung stehen!

Erich Göschl e. h.
(Vizepräsident des NÖEV)